



Herzlichen Dank

sagen wir allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten, mit uns Abschied nahmen und uns Mitgefühl durch liebevolle Anteilnahme in vielfältiger Weise entgegenbrachten.

Besonderer Dank gilt Frau Pfarrerin Fetzer für ihre tröstenden Worte bei der Trauerfeier und dem Bestattungshaus Karl Lotz für die würdevolle Begleitung.

**Franz-Erich
Fischer**

† 31. August 2024

Maintal, im Oktober 2024

In liebevoller Erinnerung

**Karin Fischer
im Namen aller Angehörigen**